

Public Relations

Asesmen Lapangan Program Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru Berlangsung Sukses

Fernando Yudistira - RIAU.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 5, 2024 - 13:29



PEKANBARU - Program Pascasarjana Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru sukses melaksanakan Asesmen Lapangan (AL) yang berlangsung pada hari Jumat dan Sabtu, tanggal 4-5 Oktober 2024, bertempat di Gedung Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru.

Kegiatan penting ini dihadiri oleh Ketua dan Pengurus Yayasan, Rektor, Warek I, II & III, Ketua dan Sekretaris Lembaga LPM, LPPM, UPM UPPM, Direktur Pascasarjana, Stakeholder, Mahasiswa dan Alumni Prodi PAI Pascasarjana IAI

Diniyyah Pekanbaru.

Asesmen Lapangan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan kualitas program Pascasarjana yang ada di IAI Diniyyah sesuai dengan standar nasional pendidikan tinggi, guna memperkuat akreditasi dan peningkatan mutu. Kegiatan ini juga menjadi momentum penting dalam evaluasi kurikulum dan proses pembelajaran yang dilaksanakan di lingkungan kampus.

Selama dua hari kegiatan, tim asesor memberikan masukan dan evaluasi yang diharapkan dapat meningkatkan kualitas akademik dan manajerial di program Pascasarjana. Rektor Dr. Novi Yanti menyatakan bahwa asesmen ini merupakan langkah maju dalam mewujudkan visi IAI Diniyyah sebagai institusi pendidikan tinggi yang unggul dan berdaya saing di tingkat nasional maupun internasional.

Asesmen Lapangan (AL) Program Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru ini diuji oleh dua pakar akademik terkemuka, yaitu Dr. Khalimi, M.Ag., dan Prof. Dr. Amilda, M.Pd. Keduanya memiliki pengalaman luas dalam bidang pendidikan tinggi dan telah menjadi asesor di berbagai institusi pendidikan di Indonesia.

Selama proses asesmen, Dr. Khalimi dan Prof. Amilda secara teliti meninjau berbagai aspek dari Program Pascasarjana IAI Diniyyah. Mereka menilai kualitas kurikulum, metode pengajaran, fasilitas, serta kinerja manajemen akademik. Dalam kesempatan ini, para asesor juga mengadakan dialog intensif dengan dosen, mahasiswa, dan tenaga kependidikan untuk mendapatkan gambaran yang lebih menyeluruh terkait program.

Dr. Khalimi, M.Ag. mengapresiasi komitmen IAI Diniyyah dalam meningkatkan mutu pendidikan, sementara Prof. Dr. Amilda, M.Pd. menekankan pentingnya peningkatan inovasi dalam pengajaran dan riset sebagai bagian dari upaya pengembangan institusi.

Kedua asesor juga memberikan rekomendasi yang konstruktif agar Program Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru dapat terus berkembang dan mampu beradaptasi dengan kebutuhan zaman. Rekomendasi tersebut diharapkan bisa menjadi pedoman bagi seluruh pihak dalam mengoptimalkan kualitas pendidikan, terutama di tingkat Pascasarjana.

Direktur Pascasarjana, Dr. Bakhtiar Nasution, M. Pd, menyampaikan rasa terima kasih atas masukan yang diberikan oleh para asesor dan menegaskan komitmen institusi untuk terus memperbaiki diri. "Kami akan berupaya semaksimal mungkin untuk melaksanakan setiap rekomendasi yang diberikan, demi kemajuan Program Pascasarjana dan demi menciptakan lulusan yang kompeten serta mampu bersaing di tingkat nasional maupun internasional," ujarnya.

Dengan selesainya Asesmen Lapangan ini, Program Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru optimis dapat meningkatkan kualitas dan akreditasi, serta memperkuat posisinya sebagai salah satu lembaga pendidikan tinggi yang unggul di bidang studi keislaman.

Sesi asesmen ditutup dengan diskusi reflektif dan penetapan langkah strategis untuk pengembangan program ke depan. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat komitmen IAI Diniyyah dalam memberikan pendidikan yang

berkualitas dan berintegritas bagi seluruh mahasiswa Pascasarjana.

Dengan demikian, AL Program Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru berjalan dengan lancar dan sukses, membawa harapan untuk peningkatan yang lebih baik di masa mendatang.

Informasi seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (***)